
 
 
 
 
 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

REPRESENTANTES DA ADUFES REALIZADA NO DIA 28 DE JULHO DE 2 

2022, ÀS 9H. 3 

Aos vinte e oito do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às 9h, excepcionalmente em 4 
sala virtual, realizou-se a segunda reunião extraordinária do Conselho de 5 
Representantes da Adufes, presidida pela Profª Junia Claudia Santana de Mattos 6 
Zaidan, com as presenças das/dos seguintes conselheiras/os: Adauto Emmerich 7 
Oliveira (CCS) Agnaldo MartinS (CCHN), Adriana LeãO (CCS), André Pizzaia ButtA 8 
(CEUNES), Déborah Frida Rosenfeld (Car), Dulcinea Rosemberg (CCJE), Edna Oliveira 9 
(CE), Edson de Paula Ferreira (CT), Luís Fernando Bulhões (CCHN), Maria Aparecida 10 
de Carvalho (CCENS), Mônica Bianco (CCJE), Neusa Balbina de Souza (CCJE), Priscila 11 
Chaves (CE), Rafael Gomes (CCHN), Raisa de Arruda Martins (CCAE), Ricardo Roberto 12 
Behr (CCJE). Havendo quórum, deu-se início à reunião.  INFORMES: 1 - 13 
Recadastramento Plano de Saúde Suplementar SouGov. A Profª Júnia informou 14 
sobre os procedimentos que estão sendo adotados pela Adufes para viabilizar e facilitar 15 
o recadastramento de todos os docentes (em exercício e aposentados), beneficiários de 16 
Assistência à Saúde Suplementar – Per Capita, visando a inserção de dados atualizados 17 
no módulo de Saúde Suplementar na Plataforma SouGov. 2 - Plenária dos 18 
Aposentados. A Profª Júnia deu ciência sobre a plenária e confraternização com os 19 
docentes aposentados a realizar-se no dia 10 de agosto do corrente ano, às 15h, na 20 
sede da Adufes. 3 - Assembleia Geral da Adufes. A Profª Júnia informou ainda que no 21 
dia 04 de agosto de 2022, às 14h, será realizada uma Assembleia Geral da Adufes 22 
tendo como pontos de pauta: Composição do Núcleo de Processos de Trabalho e 23 
Produção de Saúde da Adufes e a reformulação da Res. nº 60/92 que vem sendo 24 
proposta pela Administração Central. PAUTA: (1) Aprovação da ata da 1ª Reunião 25 
Extraordinária do CR.  A ata da primeira reunião extraordinária do CR, realizada em 26 
02 de junho de 2022, lida pela Presidente e, em seguida, submetida ao regime de 27 
votação, foi aprovada à unanimidade. (2) Consecução do Plano de Ação do CR 28 
aprovado em 02 de junho de 2022. Com a palavra a Profª Junia destacou as ações 29 
contidas no Plano que vêm sendo concretizadas: apreciação pela Assembleia  Geral da 30 
Adufes da proposta de criação do Núcleo de Processos de Trabalho e Produção de 31 
Saúde da Adufes; realização de reuniões setoriais com a presença da Diretoria do 32 
Sindicato; realização de plenárias promovidas pelas Comissões de Mobilização da 33 
Greve igualmente com a presença da Diretoria e dos representantes do CR em seus 34 
respetivos Centros, incluindo não apenas discussões sobre a greve, mas também outros 35 
pontos de interesse da categoria.(3)  Alteração da Res. nº 60/1992. Trata-se da 36 
alteração da Res. nº 60/1992, proposta objeto processo digital nº 23068-062769/2022-37 
56, em tramitação na Comissão de Política Docente do Conselho de Ensino Pesquisa e 38 
Extensão (Cepe). Colocado em discussão, foram feitas várias intervenções no sentido 39 
de encaminhar junto aos centros questões que vêm sendo objetos recorrentes de 40 
apontamentos pela categoria, quais sejam: conflitos entre a carga horária real de 41 
trabalho e a carga horária registrada em planos e/ou relatórios de atividades docentes 42 
e departamentais; as implicações conceituais, políticas e jurídicas que são explicitadas 43 
de várias maneiras no cotidiano da vida-trabalho docente na Ufes; e a necessidade de 44 
durante o processo de revisão  Res. nº 60/92 colocar em análise outras resoluções, que 45 
de modo implícito ou explícito, também dispõem sobre a carga horária de trabalho 46 



 
 
 
 
 

docente, uma vez que todas elas igualmente incidem na vida docente. O professor 47 
Agnaldo – propôs resolução sobre matrícula na câmara de graduação (essa é uma 48 
proposta com um princípio político – o sistema atual de matrícula não permite que alunos 49 
tenham garantia de vaga – se o curso abriu 30 vagas, tem que dar para os alunos – os 50 
cursos têm que abrir as vagas conforme a demanda. Dado o adiantado da hora, 51 
mencionando a importância do CR articular os debates nos seus respectivos centros 52 
sobre a alteração da Res. nº 60/92, a Profª Junia encaminhou a seguinte proposta: os 53 
conselheiros deverão propor aos centros a realização da primeira reunião setorial ou da 54 
segunda como no caso do CCJE, tendo como ponto de pauta a alteração da Res. nº 55 
60/92, buscando-se fazer uma escuta das demais demandas da categoria. Essas 56 
reuniões setoriais deverão ocorrer até o final de setembro, para tanto, as datas de 57 
realização deverão ser definidas nas próximas semanas em diálogo com a Profª Júnia 58 
objetivando a não coincidência na programação de modo a garantir a participação da 59 
Presidência da Adufes em todas as reuniões. Em seguida, a proposta foi aprovada à 60 
unanimidade. PALAVRA LIVRE: (1) A Profª Junia convida a todas e todos para 61 
participarem da roda de conversa “Mulheres negras: histórias que nos negaram”, a 62 
realizar-se hoje (28 de julho de 2022), na sede do Sindicato. Trata-se de um evento 63 
alusivo ao dia 25 de julho, Dia Internacional da Mulher Negra Latino-Americana e 64 
Caribenha. Nada mais havendo a ser tratado, a Presidenta deu por encerrada a reunião, 65 
e eu, Dulcinea Rosemberg, 1ª Secretária, lavrei a presente ata que depois de lida e 66 
aprovada será assinada por mim e pela presidenta da Adufes. 67 
 68 
Vitória, 28 de julho de 2022. 69 
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Dulcinea Sarmento Rosemberg 71 
1ª Secretária do Conselho de Representantes 72 
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Junia Claudia Santana de Mattos Zaidan 75 
Presidenta da Adufes 76 
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